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アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして（その２） 
 
昨日、都立高校においてアルファ化米非常食のわかめごはんが原因の可能性がある集団食

中毒が発生したと東京都が発表したとの報道につきまして、調査を進めております。 
 
東京都福祉保健局によりますと、未だアルファ化米が原因として特定されていないとのこ

とから正式な情報は得られておりませんが、問題とされているアルファ化米の賞味期限が

平成 30 年 12 月であるというテレビ朝日の報道により、弊社にはそのような納入実績はな

いことから弊社製品が本件には無関係であることが明らかであります。また、当該製品が

弊社より納入したものであるとの情報は一切ありません。 
 
さらに、念の為、東京都に対してほぼ同時期に弊社が納入した製品の保存検体の検査を、

厚生労働省の指定検査機関に依頼しております。現時点では結果を入手しておりませんが、

結果が判明次第、弊社ウェブサイトにてご報告させていただきます。 
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